

Ressort: Vip´s

Jürgen Vogel: "Ich habe vor nichts Angst"

Berlin, 16.05.2014, 11:57 Uhr

GDN - In dem neuen Kinofilm "Stereo" spielt Jürgen Vogel neben seinem Schauspielkollegen Moritz Bleibtreu einen Killer. An die Dreharbeiten erinnert er sich gern zurück.

Mit dem Regisseur des Films, Maximilian Erlenwein, hat er bereits zusammen gearbeitet und kennt deshalb dessen Stärken und Schwächen. Auf die Frage, wo seine Schwächen liegen, sagte Jürgen Vogel im Interview mit dem Internetportal "web.de" gut gelaunt: "Ich hab keine. Ich habe vor nichts Angst." Die braucht er auch nicht zu haben, denn Moritz Bleibtreu kennt und schätzt er seit 20 Jahren. "Moritz ist auch ein Tier. Mit ihm kann man diskutieren, er ist einfach ein Instinktschauspieler. Er ist einfach wahnsinnig überraschend und echt." Die beiden verstehen sich auch nicht als Rivalen: "Bei den Schauspielern gibt es keinen Boss. Jeder lässt sich vom anderen inspirieren", so der 46-Jährige.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-34662/juergen-vogel-ich-habe-vor-nichts-angst.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com